

令和7年7月18日
守口市立梶小学校
学校だより第5号
校長 森田 鎮睦

梶小学校だより

1日1日を大切に、有意義な夏休みを！

いよいよ子どもたちにとって楽しみにしている夏休みが始まります。夏休みは、今までの学習や生活を見つめなおすよい機会であると同時に、学校生活では体験できないことなどを通じて、大きく成長できる期間でもあります。

4月以来、保護者の皆様におかれましては、お子様の健やかな成長を支え、本校の教育活動にご理解・ご協力くださりありがとうございました。また6月30日からの個人懇談会では、ご多用のところご出席いただき、重ねて感謝申し上げます。本日は、1学期の終業式でした。ご家庭で通知表をご確認いただき、お子様がよりよく伸びる話題と励ましの材料にしていだければと思います。

さて、子どもたちが楽しみにしているのが、夏休みです。この時期、子どもにかかわる河川や海などの水難事故や交通事故など、残念なことではございますが毎年日本各地で発生しています。学校でも、夏休みの過ごし方についてしっかり指導いたしますが、ご家庭におかれましても、くれぐれも子どもたちだけで淀川河川敷などの川辺に近づかないことや、交通规则の順守等についてお話しくさいますようお願いいたします。

この夏休みが、お子様方にとりまして、病気やケガのない楽しく充実したものとなり、2学期からの学校生活をさらに充実させるきっかけや原動力になりますよう心から願っております。



◎令和7年度親子ものづくり教室が開催されました。

7月12日(土) 梶地域コミュニティ協議会、PTAによる『親子ものづくり教室』が開催されました。たくさんの児童が参加し、工作(弓矢・レインボースティック・キューブパズル・うちわ・折り紙の傘等)をしたり、ゲーム(ボーリング・キャラクターつり・輪投げ)をしたりと思存分楽しみました。なんと最後にはおみやげまでいただきました!

梶地域コミュニティの皆様、PTAの皆様、ご準備から当日の運営まで本当にありがとうございました。



◎着衣泳(5・6年生)を行いました。

今年も全国で水難事故のニュースが毎日のように報道されています。夏休みは川や海に行く機会も多いと思います。もし、あやまってはまってしまった場合には、「衣服を着たまま泳ぐこと」ではなく、「あわてずに、浮いて、助けを待つ」などの体験をしました。本当にお気をつけください。



◎おすすめ本 紹介選手権 B-I グランプリの結果発表！！

図書の本に親しむ読書活動推進の一環として、梶小学校では、今年も B-I グランプリが開催されました。全校児童参加で自分が紹介したい本を選び、その本について、低学年は 1 分以内、高学年は 1 分 30 秒以内で紹介し、その中で一番読みたくなったと思う人に投票し、優勝者を決めるという大会です。昨年度よりもさらに上手になっており、各クラスの代表に選ばれた児童は自分の紹介したい本を楽しく、面白く読みたくなるような表現で堂々と紹介していました。

低学年の部優勝：3 年 2 組 岩永 優和 さん

高学年の部優勝：4 年 1 組 栗秋 護 さん



おめでとうございます。

みなさん、素晴らしかったです。

◎7月の様子です。

1 学期子ども達は、いろいろな場面で活躍しました。学校生活の一つひとつがすべて、成長につながっています。また、子ども自ら主体的に活動する場面も多くみられました。2 学期からも本当に楽しみです！



学校閉庁日のお知らせ

守口市内の全小中学校で、夏休み中の学校閉庁日（教職員が学校に勤務しないため外部対応を行わない日）が8月7日（木）～8月20日（水）に設定されています。

緊急なご用件がある場合は、下記までご連絡ください。

※入会・登録児童室の開室、学校施設目的外使用は、通常通り行います。

○緊急連絡先：守口市教育委員会 学校教育課【電話：06-6995-3155】

（受付時間：午前 9 時～午後 5 時 30 分）

時間外緊急連絡【電話 06-6268-0184】

